



南三陸町立歌津中学校

歌津中学校だより

たつがね

教育目標 志をもち、たくましく未来を拓く生徒の育成



令和6年9月6日
第22号
文責：伊藤 浩志

令和6年9月現在：1年30名/2年37名/3年29名 計96名 学級数：計5学級

9/4 (水) 本吉地方英語暗唱・弁論大会(はまなす H)



9月4日（水）本吉はまなすホールで「本吉地方英語暗唱・弁論大会」が開催されました。本校からは、3年生の千葉裕加里さん、三浦佑芽乃さんの2人が英語暗唱の部で出場しました。

結果は優良賞でした。しっかり普段の力は出せたという感

想をもらいました。とても良い経験になったと思います。

三浦佑芽乃さんの演題「A Mother's Lullaby」

千葉裕加里さんの演題「Sato Mami : Making the Best of Life」



9/5 (木) 「少年の主張」気仙沼・本吉地区大会開催



9月5日（木）12:45からベイサイドアリーナを会場に「令和6年度 少年の主張気仙沼・本吉地区大会」が開催されました。志津川中の生徒が聞き手として参加する中、気仙沼・南三陸の中学校から11名の出場者が集いました。本校からは3年生の佐藤蒼空さんが『支えてくれるもの』（優良賞）という題で発表しました。声も大きく、堂々とした発表だったということでした。

9/3 (水)

(1年生対象) 「歌津の化石の話」

9月3日(水)、1年生の総合的な学習の時間で、化石のプロである高橋直哉さんを講師に迎え、地域貢献の授業をしていただきました。化石は、歌津地区の地域財産であるという視点から今回の授業依頼につながりました。今後の地域を考える授業の大好きな財産になったと思います。



9/4 (木)

学校保健委員会実施



9月4日(水) 14:00から、本校音楽室で、「学校保健委員会」を実施しました。本校校医の佐藤様、歯科校医の小野寺様、薬剤師の高橋様に来校いただきました。また、PTA会長の高橋様、副会長の阿部様、防災・安全教育部長の山内様、2学年委員長の小野様にも出席していただきました。佐藤校医様からは、子どもたちの肥満度が低くなっている原因を今後調査・確認してほしいという話がありました。小野寺歯科校医様からは、フッ化洗口が始まる前は歌津地区の虫歯の状況は県内でも最下位クラスだったが、本当に良くなった、というお話をいただきました。高橋薬剤師様からは、依然としてコロナ感染が続いているので、感染対策をしっかりと継続してほしいというお話をいただきました。